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【みんなでみる夢】https://yamato-caremanager.org/
大和ケアマネージャー連絡協議会

●大和市在宅医療・介護連携支援センターってどんなところ？

●大和ケアマネ連絡会役員会の活動内容は？

改めて支援センターのご紹介、役員会の活動内容をお伝えします。

●研修会「ZOOMで行う事例検討会」-コロナ禍で私たちができること-

延期になっていた研修会、みなさまのご協力で開催できました。

●コミュニティソーシャルワークをケアマネの視点で学ぶ

交流集会グループから初の試み！ ご案内確認してください！

●新たに仲間に加わったみなさんのご紹介です

新会員のみなさま、今できること一緒に進めていきましょう。

●情報提供グループより １度だけ過去に戻れるなら何をする？

大好評？ みなさんの想いをご覧ください…



大和市在宅医療・介護連携支援センターってどんなところ？



⇒

★皆さんの受けたい研修内容を随時模索しております。是非ご意見があれば　ご一報ください★

相談員：西川・平野　　事務委員：新谷

総合病院系、訪問診療、診療所≪医療資源把握アンケートをもとに、お忙しい各医療機関に
協力を得て、主に、医療機関名・電話番号・診療科目・訪問看護指示書の発行の有無・担当者
会議の対応について確認のやり取り≫　歯科診療所　訪問看護　薬剤薬局の情報を地区別に
まとめ　発行しています。

★約１年かけて　次年度の発行に向けて作業を続けています。是非活用して下さい。★

※地域包括支援センター・大和市医師会・大和綾瀬歯科医師会・大和綾瀬薬剤師会・訪問看護ステーション連絡
会・大和ケアマネージャー連絡協議会・やまとリハビリテーション連絡会・大和保健医療福祉ネットワーク・県央５
市情報交換会が開催する会議等へ参加し、情報の取得、情報の交換を行っています。

★多数の会議やカンファレンスへ出席させていただく事で　多岐にわたる相談業務の礎になっています。★

※今まで　大和センター・地域包括支援センター・訪問看護ステーション連絡会・大和ケアマネージャー連絡協議
会・やまとリハビリテーション連絡会・大和保健医療福祉ネットワークと協賛で研修会を開催しています。
同時進行で準備をしている場合もあります。

このような用紙も各機関と相談
し作成しています

１日を通して相談
業務はしております

★どこかで受けて『良かった』研修の情報も　ご一報ください★

大和市医師会ホームページからダウンロード可能です



役員会は何をやってるの‥‥？ 
 

役員はだ～れ？ 

●令和4年6月の書面総会で承認されました企画運営部会委員より互選で12名が選任され

ました。名簿がホームページに掲載されています。是非ご覧ください！ 

 

組織   大和ケアマネージャー連絡協議会 (yamato-caremanager.org) 

 

企画運営部会4グループの代表者（研修企画・交流集会・情報提供・主任ケアマネジャー）

から構成されています。 

【各委員は随時募集中です。ご興味のある会員の方はご連絡ください。】 

また各委員の活動もホームページの総会資料やお知らせをご覧ください。 

 

 

令和4年9月役員会のZoomの映像です。 

 

活動っていつしているの？ 

●今年度は残念ながらZoomでの打ち合わせしかできていませ

んが、10月までで6回のZoom会議を実施しました。 

仕事終わりの18時から実施。  

疲れていると思いますが、ご苦労様です。 

 

 

 

 



打ち合わせはどんな内容？ 

・介護保険制度の動向や大和市からの情報等の共有 

例えば…ワクチン接種、ケアマネはいつから接種できる大和市に確認・相談しました。

来年度の法改正で何が話し合われている？  

新しい事業所が立ち上がったの   などなど 

・会員の入退会状況の確認も、、、新しい会員さん増えた等 

・各グループからの活動報告、進捗、課題の検討 

 

各運営企画グループの進捗状況の確認と相談等です。こんな話・・・ 

●研修企画グループ 

昨年度企画したZoomでの研修が見送られていましたが、、、、主マネグループ・大和市在

宅医療介護連携支援センターと共催で実施。次の企画もご期待ください。今回の研修で

Zoomの活用を学びました。次回に使えるかな！ 

 

●交流集会グループ 

大和医療福祉大懇親会が開催できない状況から、どう交流の場を提供できるかを悩み苦

しんでいます。現在新たな企画を検討中… 

 

●情報提供グループ 

コロナの影響で発行が遅れましたが「みんなで見る夢」やっとできました。会員の皆様

に楽しんでもらえる記事を載せたい。何か載せたい情報はありますか？ ご要望があれば

ご連絡を― 

 

●主任ケアマネジャーグループ 

新たなグループとして立ち上げ後、コロナ感染の状況が拡大し、なかなか単独での活動

が進みません。どのように進めていくのか、今後の企画を思案中です。。。ご意見お待ちし

てます。 

 

また今年度は実施できていませんが、介護保険課・人生100年推進課・社協・連携支援

センター等や各サービス事業所連絡会との連携やコラボしたり、県介護支援専門員協会か

らの情報提供やご協力もいただいております。 

 

各グループの計画を「あれやこれやと」みんなで盛り上げています。 

運営委員は随時募集中ですよ！ 

みんなで協力しています。 



研修企画グループ

開催日時：令和４年９月１５日（金）　１５：００～１７：００　

研修会：「　ZOOMで行う事例検討会　」

運営側も講師の今田先生に教えてもらいながらの対応です。

会員の皆さま、参加いただきありがとうございました。
是非、日々の業務で研修で学んだことを活用いただければと思います。
研修グループ・主任ケアマネージャーグループの皆さま、研修の企画ありがとうございました。

研修会「ZOOMで行う事例検討会」-コロナ禍で私たちができること-

●講師：C,S株式会社　湘南江の島クリニック　ケアプランセンター
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　今田　義昭氏

昨年、延期となった研修グループと主任ケアマネージャーグループ共同企画研修が無事に開催し、
Zoom研修で初のグループワークにチャレンジ！！

舞台裏の写真！！

～参加者の皆さまの感想～（全て掲載できずすみません・・・）

・事例検討情報整理シートを活用することで、物事の整理ができ、必要な情報

の整理、 活用ができることを学ぶことができた。

・事例検討で色々な方の意見を聞け自分の視野を広げる良い機会 になりました。

・全体像を共有することで意見の広がりができ、それぞれ視点が違うことに新

たな気付きを 得る時間となり良い学びができたと 思う。

・事例検討の進め方、事例提供者への質問の仕方、グループワーク司会者の対

応、病気理解の 必要性、既往歴を時系列で整理す ることの意味を理解できた。

・ZOOMでのグループワークは初めてでしたが、発言しやすい進行でした。



コミュニティソーシャルワークをケアマネの視点で学ぶ 
交流集会グループ 

 
 

新たに大和ケアマネージャー連絡協議会の仲間に加わった皆さん 
 

新規のご加入ありがとうございます  
皆さんと手を取り合い、大和市の高齢者を支えるケアマネジャーとして邁進し続けていきましょう！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
①名前  ②事業所名  ③マイブーム  ④ケアマネ連絡会で企画してほしいこと等 

 

①伊藤 浩行さん  ②ツクイやまと  ③ラーメン店巡り(塩・味噌・醤油・豚骨
味なんでも OK こだわりなく巡ります)  ④事例検討会(グループワーク込み) 

①小田 宏美さん  ②特別養護老人ホーム和喜園 居宅介護支援事業所 
③韓流ドラマを見ること。  ④よろしくお願いします。 

①小林 ユカリさん  ②花物語やまと  ③野球観戦、華流・韓流ドラマを観ること。 
④とくにはありません 

①掃部関 理恵さん  ②大和徳洲会介護センター  ③テニス  ④今までは横浜市でケアマネをしてい
たので、大和のインフォーマルサービスについて、分からない事が多いので情報があると助かります。 

①本間 祐子さん  ②東電さわやかケア鶴間・居宅介護支援  ③スポーツ観戦 もともとサッカー観戦
が好きでしたが最近 B リーグでのバスケットの試合を見たらとても迫力あり楽しかったです。  ④大和での勤務が
初めてなので地域資源等知りたいです。またおいしいお店の紹介も楽しみにしています。 

①山崎 安代さん  ②ワーカーズ想事業所  ③太極拳  ④とくにはありません 



 情報提供グループ

「１度だけ過去に戻れるなら何をする？」

新型コロナウィルスの猛威はいつまで続くのか…、私たちの日常生活は大きく変わり、今までの生活
スタイルが戻るのか、新しい生活スタイルを作り上げていくのか、私たちがコロナに試されているような気
がしてなりません。ウィズコロナの意識も高まってはきましたが、やはり一日も早い治療薬の開発が進
み、全国民が安心して生活できる日が来ることを強く願っております。

今回は情報提供グループのメンバーに

「1度だけ過去に戻れるなら何をする？」

をテーマに、お聞きしました。

ドラえもんが本当に存在したら、どのアイテムが欲しいか、一度は考えたことがみなさんあるのではと
思います。今回はタイムマシンにもし乗ることが1度だけできたら何をするのか、実現できないことですが、
考えてみることは楽しいですし、どんなお話しが聞けるのかも楽しみです。みなさんも絶対に無理と思っ
て、考えるのをやめてしまうことはありませんか？ もしかすると、意外な発見ができるかもしれませんよ。
常に新しい発想を求め、発見し、向上心を持ち続けていきましょうね。

30代前半かな？夜学の専門学校の講師
もしたり、仕事も忙しかったけど自分勝手に
一人暮らしで、もらったお金は自分に投資。
オーストラリア一人旅にも行きました。

あまの

「高校時代に戻りもっとまじめに勉強し将来
の道幅を広げたい！！」

せきの

「大学生の頃に戻り、もう一度ドトールコー
ヒーでアルバイトをする。楽しかったな～」

おおいで

中学3年生に戻り、ソフトボールの強豪高
校への進学を選択したい。

いわさ

「早くに母親を亡くしたので、親孝行がした
いです」

ひろた

高校生の時です。バンドをしてて楽しかった
のですが、勉強をおろそかにしていました。
もう少し勉強していればよかったかな～。

なかざわ

「社会人になる前に戻りお金を貯めて兄弟
でアジアを中心に旅をしたいです」

たむら

産まれた時に泣かなかったようで（呼吸止
まっていたのか。その後遺症が今でもある
気がして。。。）今度は元気よくこの世に出
てきたい。

みやたか


